Portraitausstellung in der Fußgängerunterführung S-Bahnhof Leuchtenbergring

(UN) SICHTBAR 13. Mai - 10. Juni 2023

CultureClouds e.V. schafft für Kinder und Jugendliche Kunst-, und Freiräume - bevorzugt da, wo sie fehlen und für diejenigen, denen sie fehlen. Seit 2017 läuft das kulturpädagogische Projekt Die Raumveränderer.

Zuletzt haben unter Anleitung der Künstler:innen Lena Engel und Marion Blume Kinder der Gemeinschaftsunterkunft Neumarkterstraße und dem Hort Baumkirchnerstraße in Berg am Laim ihren Stadtteil gestaltet und verändert. In der Portraitausstellung im Mai und Juni 2023 zeigen die jungen Künstler:innen sich und ihre Arbeit.

Mehr zum Projekt









In Zusammenarbeit mit

München und Oberbayern Kunsebogognungen





